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Сила Божья пробуждает людей в Европе
Преп. Хисан Ли проводит служения исцеления по молитве с платком в Европе

Множество людей исцелились от болезней и нашли путь решения своих проблем после молитвы с платком, над которым ранее помолился старший пастор д-р Джей Рок 
Ли (Деяния, 19:11-12). Преп. Хисан Ли, ведущий пастор Всемирной миссии «Манмин», проводит служение исцеления по молитве с платком (фото 1); церковь «Самария» в 
Испании (фото 2 – 8); церковь Иль-де-Франс Манмин (фото 9); церковь Эно Манмин в Бельгии (фото 10); и домашняя церковь в Швейцарии (фото 11).
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Бог творил невероятные чудеса руками 
апостола Павла, о чем написано в Деяниях 
(19:11-12). Когда платки и опоясания с 
тела его возлагали на больных, у них 
прекращались болезни и злые духи 
выходили из них. Сегодня Бог продолжает 
совершать такие же невероятные чудеса 
через старшего пастора д-ра Джей Рока Ли. 
Через платки, над которыми он помолился, 
происходят невероятные чудеса во всем 
мире. С 9-го по 24 июня 2016 года в Испании, 
Франции, Бельгии и Швейцарии проходили 
служения исцеления по молитве с платком. 
Их проводила преп. Хисан Ли, ведущий 
пастор Всемирной миссии «Манмин». 
Первое служение состоялось 12 июня 

в церкви «Самария» в Испании. Главный 
пастор церкви Хосе Гарсия, получив 
благодать от проповедей д-ра Джей Рока 
Ли, которые он смотрел по «Enlace TV», а 
также на веб-сайте Центральной церкви 
«Манмин», попросил провести молитвенное 
служение с платком и в его церкви. 
Преп. Хисан Ли прочла проповедь 

«Духовная вера и плотская вера» по 
Посланию к Евреям (11:1-3). Затем она 
молилась о больных с платком Божьей 
силы. Через молитву с платком г-жа Мария 
Мартинец, супруга пастора Хосе Гарсия, 
исцелилась от артрита в коленях, а брат 

Прис, отбросив свою трость, стал ходить 
самостоятельно. Брат Хосе Кампос был 
исцелен от грыжи межпозвоночного диска, 
сестра Рамиа Яйк – от астмы, а сестра 
Изабель – от артрита тазобедренного сустава. 
Кроме того, исцеление получили люди, 
страдавшие почечной недостаточностью, 
болезнью Крона и другими заболеваниями. 

15 июня преп. Ли, находясь во Франции, 
была в прямом эфире программы телеканала 
«HolyGod TV» (президент пастор Утаякумар 
Герард). После выступления группы 
прославления «Сила», она проповедовала 
на тему «Сокровищем сокровищ является 
вера», основанную на Послании к Евреям 
(11:1). 
Вечером того же дня она провела еще 

одно служение исцеления с платком в 
церкви Иль-де-Франс Манмин. На служении 
присутствовал мальчик, который был 
наклонен вперед под углом 90 градусов, 
но, после того как он получил молитву с 
платком, его тело распрямилось (см. на 4-й 
стр.). 

19 июня в Бельгии отмечалась 3-я 
годовщина церкви Эно Манмин. Во время 
праздничного сужения преп. Ли вначале 
проповедовала, а затем провела служение 
исцеления по молитве с платком. После 
ее молитвы с платком у брата Мелвина и 

сестры Хоктенс, которые не видели левым 
глазом, восстановилось зрение. Многие из 
присутствующих получили исцеление от 
самых разных болезней, включая нарушения 
слуха, астму, грыжу поясничного диска, 
артрит и депрессию. 

21 июня преп. Ли провела служение 
исцеления по молитве с платком в домашней 
церкви в Швейцарии. У гостя из Германии 

улучшилось зрение обоих глаз, и он снял 
очки с толстыми оптическими стеклами.
Бог Любви продемонстрировал силу 

Святого Духа жителям Европы. Его сила 
излилась на них сладостным дождем 
благодати. Давайте же воздадим Богу славу 
за излияние Святого Духа на жителей 
Европы, которые пребывают в духовном 
забвении. 

С 26-го по 29 июня 2016 года в центре конвенций «Duke Energy» в городе Цинциннати, в штате Охайо 
(США), проходила Международная христианская торговая ярмарка. Издательство «Урим букс» 
предложило участникам ярмарки книги д-ра Джей Рока Ли «Слово о Кресте» на 60-ти языках, а 
также 36 разных книг на английском языке и 26 книг, переведенных на испанский. Об участии «Урим 
букс» в ярмарке, о книге «Слово о Кресте» и о президенте «Урим букс», старейшине Джозефе К. 
Нох, и о других сотрудниках издательства сообщалось в средствах массовой информации. 

Участие «Урим букс» в Международной 
христианской торговой ярмарке



В назначенное время Иисус, Божий Сын, 
пришел на землю во плоти и довел до конца Свой 
долг Спасителя. 
Основываясь на законе о выкупе земли (Левит, 

25:23-25), я продолжу тему, начатую в прошлом 
выпуске, и объясню, почему только Иисус 
Христос мог стать Спасителем человечества.  

1. Потому что Иисус пришел на эту землю 
во плоти человека
В  Книге  Левит,  25:25, есть  положение  о 

выкупе земли, в котором говорится следующее: 
«Если брат твой обеднеет и продаст от владения 
своего, то придет близкий его родственник и 
выкупит проданное братом его». Точно так же, 
как проданную человеком землю мог выкупить 
его ближайший родственник, задачу искупления 
потомков  Адама ,  которые  были  переданы 
врагу дьяволу, мог решить только ближайший 
родственник Адама. 
Кто же он – этот ближайший родственник 

Адама? Это – человек, такой же человек, как 
Адам, у которого есть дух, душа и тело. 1-е 
послание к Коринфянам, 15:21-22, напоминает 
нам: «Ибо, как смерть через человека, так через 
человека и воскресение мертвых. Как в Адаме 
все умирают, так во Христе все оживут». Чтобы 
стать Спасителем и искупить человечество от 
грехов, прежде всего нужно быть человеком. 
Иисус – Сын Бога Творца. Как же Он может 

быть «ближайшим родственником» человека? В 
Послании к Филиппийцам, 2:6-8, говорится: «Он, 
будучи образом Божиим, не почитал хищением 
быть равным Богу; но уничижил Себя Самого, 
приняв  образ  раба ,  сделавшись  подобным 
человекам и по виду став как человек; смирил 
Себя, быв послушным даже до смерти, и смерти 
крестной».
В  Евангелии  от  Иоанна ,  1:14, об  Иисусе 

говорится: «И Слово стало плотию и обитало с 
нами, полное благодати и истины; и мы видели 
славу Его, славу, как Единородного от Отца». 
Фраза «и Слово стало плотию» говорит нам о 
том, что Бог пришел в этот мир, воплотившись в 
человеческое тело, с плотью и костями.
Иисус родился в теле человека, чтобы искупить 

человечество от их грехов. И так как Иисус был 
во плоти человека, Он тоже чувствовал усталость, 
голод, жажду, мог радоваться и грустить. Когда 
Он был распят, Он истекал кровью и испытывал 
невыносимую боль. 
Есть  неопровержимые  доказательства , 

свидетельствующие о пришествии Иисуса в этот 
мир как человека. Мы знаем об этом из истории 
человечества, которая делится на период до 
рождения Иисуса («до н.э.», то есть до Христа) 
и на период после рождения Иисуса («н.э.», или 
«Anno Domini», что в переводе с латинского 
означает «в год нашего Господа»).
Другими  словами ,  способ  исчисления  и 

летопись истории человечества свидетельствуют 
о том, что Иисус точно приходил на эту землю 
как человек. Таким образом Иисус соответствует 
первому  требованию ,  предъявляемому  к 
Спасителю, – «быть ближайшим родственником 
Адама», потому что Он, Сын Божий, пришел на 
землю во плоти. 

 
2. Потому что Иисус не был потомком 

согрешившего Адама

Когда Бог создавал человека, Он наделил 
Адама и Еву семенем жизни: спермой – мужчину 
и яйцеклеткой – женщину. Он дозволил, чтобы 
через них зарождалась новая жизнь. В сперме и 
яйцеклетке хранится, в частности, информация 
об  унаследованных  чертах  характера ,  о 
природных качествах родителей, о свойствах 
личности, характере, внешнем виде, привычках и 
так далее. 
После того как Адам согрешил, греховные 

качества предков стали передаваться их потомкам. 
Это и есть первородный грех. Так что каждый 
человек становится грешником с момента своего 
рождения, потому что он наследует греховные 
качества, которые берут свое начало от Адама и 
которые перешли ему от предков. В Послании к 
Римлянам, 5:12, говорится: «Посему, как одним 
человеком грех вошел в мир, и грехом – смерть, 
так и смерть перешла во всех человеков, потому 
что в нем все согрешили».
Все человечество было обречено на смерть 

из-за греховного поступка одного человека, 
Адама. Теперь фактически все его потомки стали 
грешниками. А поскольку сам человек грешен, то 
он не может искупить от греха другого человека. 
Допустим, у вашего брата большой долг и его 

вот-вот арестуют. Если у вас у самого большие 
долги  и  вы  сами  на  грани  ареста ,  то  вы  не 
сможете помочь брату и выплатить его долг. Так 
и Спаситель, Который искупит человечество 
от грехов. Он должен быть человеком, но при 
этом не должен быть грешником. А поскольку 
все потомки Адама рождались грешниками с 
первородным грехом, то они не могли заплатить 
за грехи людей. 
Иными словами, ни один человек, когда-либо 

родившийся на земле, не соответствовал второму 
требованию, предъявляемому к Спасителю. 
Кто  же  тогда  мог  соответствовать  второму 
требованию, предъявляемому к Спасителю, то 
есть быть человеком, но не быть грешником? Из 
всех людей, когда-либо рожденных на этой земле, 
только Иисус, Единородный Сын Божий, является 
человеком, но не потомком грешника Адама. 
В физическом понимании, Иисус – потомок 

Давида, а Его родителями являются Иосиф и 
Мария. Однако в Евангелии от Матфея, 1:20, 
говорится, что Иисус родился от Святого Духа, и 
в этой же 1-й главе Евангелия от Матфея, в 23-м 
стихе, дано пророчество относительно рождения 
Иисуса: «Се, Дева во чреве приимет и родит Сына, 
и нарекут имя Ему Еммануил, что значит: с нами 

Бог».
Иисус был зачат не от слияния спермы Иосифа с 

яйцеклеткой Марии, а силою Святого Духа. Зачать 
Иисуса в чреве Марии силою Святого Духа для 
Всемогущего Бога – задача не трудная. Иисус был 
зачат Святым Духом в позаимствованном для этой 
цели теле Девы Марии. Следовательно, Иисус 
не является потомком Адама, поэтому у Него не 
было предков, от которых он мог бы унаследовать 
какие-то качества и черты, а значит, Он не был 
рожден с первородным грехом. 
Помните, что, хотя Дева Мария зачала и родила 

Иисуса, она не может быть Его матерью. С 
развитием науки и технологий оплодотворение 
яйцеклеток  происходит  с  использованием 
специальных  технических  средств ,  однако 
ребенок, родившийся через 9 месяцев, не будет 
считать это механическое приспособление своей 
матерью.
Отношения между Иисусом и Девой Марией 

можно рассматривать в таком же ракурсе. Поэтому 
в Библии мы не найдем примера, когда бы Иисус 
назвал Марию матерью. Он обращался к ней, 
используя слово «Жено» (От Иоанна, 2:4; 19:26). 
Выражение «мать Иисуса» употребляли только 
ученики Иисуса, когда они говорили о Марии. Так 
что она не должна быть объектом поклонения. 
Помните всегда, что мы поклоняемся и молимся 
только Богу Троице. 
Я продолжу эту тему в следующем выпуске 

«Новости Манмин».
Братья и сестры во Христе, я молюсь во имя 

Господа, чтобы, признав тот факт, что никто 
другой из рожденных на этой земле, кроме Иисуса 
Христа, не соответствует критериям требований, 
предъявляемых  к  Спасителю  человечества , 
каждый из вас мог бы обрести уверенность 
в своем спасении через веру и наслаждаться 
благословениями, которые предназначены для 
детей Божьих. 

«Ибо нет другого имени под небом, данного человекам, которым надлежало бы нам спастись» (Деяния, 4:12). 
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Бесконечная милосердная и всепрощающая любовь
Бог Любви открыл путь к спасению, отдав Своего Единородного Сына Иисуса в искупительную жертву. Он 
терпеливо ждет, чтобы как можно больше людей стали Его истинными детьми, демонстрируя им Свою 

милосердную и всепрощающую любовь. Он ведет их в Новый Иерусалим. Давайте же исследуем глубину 
Его любви через библейские примеры и обратим наши благодарные сердца к любящему Богу. 

Бог желает спасти 
человечество 
любой ценой

Ходатайственная 
молитва Иисуса 

о душах 

Единородный Сын Божий Иисус проявляет к нам такую 
же любовь, как отец, встретивший своего блудного сына. 
Он утешает сердце Отца словами, полными благости, 
рассказывая Ему о достоинствах брата. Он повсюду искал 
Cвоего брата и узнал, что он взят в рабство. Он узнал, что 
Ему придется заплатить за него огромную цену. Заплатив 
эту цену хозяину брата, Он открыл ему путь к спасению и 
возвратил брата Отцу. Более того, Он и теперь ходатайствует 
перед Отцом о его прощении.
Во время Своего служения людям на земле Иисус 

постоянно молился Богу. Он благодарил Его за то, что Он 
может принести Себя в жертву за нас, Он молился Богу о нас. 
И даже тогда, когда Его распинали, Он молился о тех, кто 
издевался и насмехался над Ним, о тех, кто пригвоздил Его 

к кресту (От Луки, 23:34). И Его ходатайственная молитва не 
прерывается ни на один день, ни на минуту, ни на секунду. 
И даже после Его распятия и вознесения на Небеса, 

Он отказался воссесть на престол на Небесах, полных 
великолепного света. Он – одесную Божьего Престола. Он не 
ест, не пьет, а лишь все время молится о нас. 
Он молится, желая, чтобы все люди спаслись и взошли на 

Небеса. Он будет молиться до тех пор, пока не завершится 
возделывание человечества и спасенные не обретут славу 
Небес. 
Таким образом, спасенным людям следует помнить, что 

они живут благодаря наполненной любовью молитве Господа. 
Поэтому они должны прощать своих братьев и любить их (От 
Матфея, 5:23-24; Посл. к Колоссянам, 3:13-14).

В Евангелии от Матфея, 18:21-22, Петр, один из учеников Иисуса, 
подошел и спросил у Иисуса: «Господи! сколько раз прощать брату 
моему, согрешающему против меня? до семи ли раз?» Тогда 
Иисус ответил ему: «Не говорю тебе: „до семи”, но до седмижды 
семидесяти раз».

«Семь» – это число совершенства, а «седмижды семидесяти» 
– это семь, умноженное на десять. Иисус говорит «до седмижды 

семидесяти раз». Эти слова означают безграничное прощение. То 
есть это совершенные прощение и любовь. Некоторые люди, не 
зная Бога, ошибочно думают, что Он судит людей строго, только в 
соответствии со справедливостью и законом. Однако, глубже изучая 
Библию, вы найдете множество примеров, подтверждающих глубину 
и величие любви Бога, Который во что бы то ни стало желает спасти 
каждого. Есть ли предел у Божьего милосердия и прощения? 

◆  Кн. пророка Иеремии, 18:7-8

«Иногда  Я  скажу  о  каком -либо  народе  и  царстве ,  что 
искореню,  сокрушу  и  погублю  его;  но  если  народ  этот,  на 
который Я это изрек, обратится от своих злых дел, Я отлагаю 
то зло, которое помыслил сделать ему».

Бог  ска за л  Ионе  пойти  в  Ниневию ,  столицу  Ассирии  – 
г о сударс т в а ,  враждебного  по  о тношению  к  Израи лю ,  и 
проповедовать им, потому что злодеяния их дошли до Него. Иона 
проповедовал и говорил, что еще сорок дней и Ниневия будет 
разрушена. Удивительно, но все Ниневитяне, включая царя и его 
вельмож, объявили пост, одели на себя вретище и покаялись. 
Они не давали корм даже скоту. И когда Бог увидел их дела, Он 
смягчился и не погубил Ниневию (Кн. пророка Ионы, 3). 

◆  Кн. пророка Иезекииля, 33:14-16

«А когда скажу беззаконнику: „ты смертью умрешь”, и он 
обратится от грехов своих и будет творить суд и правду, если 
этот беззаконник возвратит залог, за похищенное заплатит, 
будет  ходить  по  законам  жизни ,  не  делая  ничего  худого,  – 
то он будет жив, не умрет. Ни один из грехов его, какие он 
сделал, не помянется ему; он стал творить суд и правду, он 
будет жив».

Бог не наказывает порочных людей сразу же после того, как они 
согрешили. Он хочет любыми путями спасти их. С любовью к ним 
Он дает им шанс покаяться. И если они каются от всего сердца и 
отвращаются от грехов, то Он прощает их, потому что Он ждал этого 

момента. И потом Он не будет напоминать им об их нечестии. 
 Когда царь Езекия был смертельно болен, он тщательно покаялся 

перед Богом. После чего Бог прибавил ему еще 15 лет жизни (4-я кн. 
Царств, 20:1-7). Царь Манассия поклонялся идолам и делал неугодное 
в очах Божьих. В конечном итоге он был пойман и отвезен в Вавилон. 
Но когда он, в глубоком смирении пред Богом, стал молиться, Бог 
возвратил ему его царство (2-я кн. Паралипоменон, 33:10-13).

◆  Евангелие от Луки, 15:31-32

«Он же сказал ему: „сын мой! ты всегда со мною, и все мое 
твое, а о том надобно было радоваться и веселиться, что брат 
твой сей был мертв и ожил, пропадал и нашелся”».

Эти слова отец сказал своему старшему сыну. У него же было 
двое сыновей. Младший сын попросил его отдать принадлежащую 
ему часть имения. Получив свою долю, он отправился в дальнюю 
дорогу, и там расточил имение свое. Но когда он возвратился домой 
ни с чем, отец принял его и устроил пиршество в его честь. Видя 
это, старший сын рассердился и стал выговаривать отцу, а отец 
объяснил ему, почему он так поступил. 
Если бы старший сын понимал отцовскую любовь, был милостив 

и любил бы своего брата, то он не стал бы выражать недовольство. 
Он был бы благодарен отцу за то, что тот простил брата. Он 
побежал бы навстречу брату и, обняв его, спросил бы, как тот 
поживает. 
Отец все время думал о младшем сыне и ждал его. И когда сын 

вернулся, увидев его жалкий вид, отец сжалился над ним, одел его 
и устроил пир. Такова и бесконечная милосердная и всепрощающая 
любовь Бога. 
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Это случилось 31 мая 2016 года, примерно в 6:00 утра. Мы ехали в командировку в Тэгу. 
Когда мы практически доехали до города Санджу, что в провинции 
Кёнсан-Пукто, на скоростной дороге Джангбу 
Нэрюк мы увидели впереди, примерно на 
расстоянии 500 метров, густой дым. Задняя часть 
автобуса-экспресса, столкнувшегося с большим 
трейлером, была вся в огне. 
Мы остановили свою машину, достали из 

багажника огнетушитель, но укротить огонь нам 
не удавалось. От горящего автобуса шли густые 
клубы дыма. Мы остановили машины, которые 
ехали сзади, чтобы предотвратить новые несчастные 
случаи. Водитель не мог выйти, потому что 
передняя часть была настолько помята, что его ноги застряли в 
деформированных частях автобуса. 
По сообщению об аварии, приехал эвакуатор. Мы закрепили 

металлическую цепь к рулевому управлению и эвакуатор стал 
тянуть его снаружи, пытаясь освободить зажатого водителя. 
После этого мы почувствовали, что больше не можем оставаться 
снаружи и побежали внутрь автобуса. 
Водитель был практически без сознания, весь в крови. 

Молодая женщина старалась оказать ему первую помощь. Мы 
медленно и осторожно взяли обе ноги водителя, зажатые в 
деформированной части автобуса, и, стараясь освободить его, 
общими усилиями вынесли его из автобуса. 
Огонь выглядел необычным. Подъехала полиция. Помогая 

полицейским, мы старались эвакуировать пассажиров как 
можно дальше от автобуса, потому что огонь быстро распространялся, перекидываясь на 
другие части автобуса. Окна разлетались, и их осколки попадали в машины, двигавшиеся 
навстречу. Мы остановили движение. А через несколько минут начался сильный пожар. Из-за 
этой аварии движение в обе стороны было перекрыто в течение часа.
Затем подъехало 911 спасательных машин. Увидев, как раненых пассажиров и тех, кто не 

пострадал, стали пересаживать в эти машины, мы продолжили свой путь в Тэгу. Когда мы 
увидели, как горел автобус, нам обоим захотелось остановиться и помочь пострадавшим. 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли всегда учит нас 
делать добро и исполнять свой гражданский долг. 
Мы благодарны ему за это, так как убедились, 
насколько это важно.
Когда мы вбежали в горящий автобус, мы 

думали только о спасении водителя. Мы пошли 
на это, потому что видели пример пастыря, 
который жертвует собой, не жалея ничего 
для Царства Божьего и своей паствы. Это 
произошло еще и потому, что мы слышали 
множество свидетельств, в которых члены 
«Манмин» не раз были защищены от аварий. 
И, что самое удивительное, мы не ощущали 
никакого запаха, не чувствовали токсических 
газов, несмотря на то, что автобус был 
охвачен огнем. Для нас все прошло без всяких 
последствий. 
Мы думали о добром Самаритянине. Он не 

прошел мимо человека, который попал в руки 
разбойников, и помог ему. Мы благодарны 
старшему пастору, который, проповедуя 
Слово жизни, учит нас делать добрые дела, 
как это делал Самаритянин (От Луки, 10:30-
37). Я воздаю всю благодарность и славу 
Богу, Который благословил нас испытать 
на себе силу Божью в этой церкви и жить 
без тревог, с надеждой на Небеса.

Мы спасли водителя автобуса, Мы спасли водителя автобуса, 
загоревшегося в результате загоревшегося в результате 

столкновения столкновения   

Когда я был еще маленьким, у меня 
случилась диспраксия. К тому же два года 
назад у меня появился синдром тревожного 
расстройства. Диспраксия скрутила мое 
тело настолько, что во время ходьбы моя 
голова касалась коленей. После множества 
медицинских тестов врачи поставили мне 
еще один диагноз – синдром Аспергера. Я 
консультировался со многими психиатрами, 
психологами, психотерапевтами, проходил 
лечение в госпитале. Но мое состояние совсем 
не улучшалось. Каких только лекарств я не 
принимал за последние два года!
А между тем, мама моей одноклассницы, 

г-жа Лилоу, рассказала моей маме о том, 
что в церковь Иль-де-Франс Манмин приедет пастор из Южной Кореи. 
Она сказала, что пастор будет молиться о больных после проповеди. И 
пригласила мою маму прийти, вселив в нее надежду на мое исцеление. 

15 июня 2016 года я пошел в церковь Иль-де-Франс Манмин вместе 
со своими родителями. Преп. Хисан Ли помолилась обо мне несколько 
раз, возлагая платок мне на голову и спину (Деяния, 19:11-12). После того 
как я получил молитву, мое тело выпрямилось, и я, наконец, смог стоять 
ровно!
Я был наполнен радостью и счастьем. Члены церкви окружили 

меня и вместе с преп. Ли молились обо мне. Они также вместе со мной 
прославляли Бога. Некоторые из них плакали. 
В конечном итоге мое тело полностью выпрямилось. Преп. Ли 

спросила меня: верю ли я в Бога и верю ли я в то, что Он исцелил 
меня? Я сказал «аминь». Вначале я говорил тихим голосом, но, 
продолжая повторять «аминь», я чувствовал, как мой голос крепнет 
и становится громче. Члены церкви выглядели такими счастливыми 
и переполненными любовью Бога. Выйдя из церкви, я шел, как все 
нормальные люди, и сел в машину. На обратном пути домой я ехал, 
держась прямо. Я чувствовал себя счастливым и свободным. 
На следующий день я отправился на отдых вместе с мамой. Мы 

хотели навестить мою бабушку в Нормандии. Так как у меня все 
было нормально со здоровьем, я держался уверенно и во время всего 
путешествия всем сердцем благодарил Бога, Который исцелил меня. 
Я и по сей день благодарю Бога, спасшего меня, когда ложусь в 

постель, когда встаю, когда что-либо делаю в течение дня. Я могу теперь 
ходить за покупками, есть в ресторанах и ходить на прогулку. Я воздаю 
все благодарность и славу Иисусу Христу, моему Господу, исцелившему 
меня!

Мое тело было наклонено Мое тело было наклонено 
вперед на 90 градусов, вперед на 90 градусов, 
а теперь я распрямился!а теперь я распрямился!

Брат Йорам Джиоджио (16 лет), Франция Брат Йорам Джиоджио (16 лет), Франция 

15 июня 2016 года брат Йорам Джиоджио ощутил работу Святого Духа, 
приняв молитву с платком преп. Хисан Ли во время служения исцеления 
в церкви Иль-де-Франс Манмин. 

Джиожиоджиджио оо ощутщутилил брабработуоту ССвСвятоятогого ДДухДухаа,

8 июня 2016 года диакон Джун Кю Кан 

(5-й приход) и диакон Ван Соп Сим 

(12-й приход) из корпорации «Golden 

Asset Management Corp.» получили 

награду за гражданскую доблесть, 

проявленную при спасении водителя 

скоростного автобуса по дороге в 

Тэгу, куда они ехали в командировку.


